

Hoy en Valencia, junto al presidente regional y candidato a la Comunidad Valenciana, Carlos Mazón

Navarro exige a Sánchez que pare mañana la *Ley Trans* “antes de cometer otro gravísimo error” como con la *Ley del sólo sí es sí*

- “Mañana en el Senado veremos otra pésima ley, la *Ley Trans*, que desprotege a las mujeres y a los jóvenes y que es peor incluso que la del sólo sí es sí”, recuerda, y pide al Partido Socialista pararla “antes de que cometer otro gravísimo error”
- Reclama al presidente del Gobierno que pida perdón a las víctimas de la Ley del sólo sí es sí, por el daño causado y por convertirla “en el mayor retroceso de la historia de los derechos de las mujeres cuando vemos que sus agresores sexuales están viendo rebajadas sus penas y hasta excarcelados”
- La vicesecretaria de Políticas Sociales afirma que **la contrarreforma que ahora presentan “es una mera copia del proyecto que presentó el PP en diciembre”** para corregir, a futuro, “lo más dañino de su pésima ley”
- Denuncia que la política sanitaria del Ejecutivo se ha caracterizado por la inacción durante estos años y que sólo ha utilizado el Ministerio de Sanidad “de trampolín electoral de sus afines”. “En estos años no se ha hecho ni una reforma legislativa impulsada por el Ministerio y aprobada en las Cortes Generales”, lamenta
- Afirma que frente a lo que vende el Gobierno no ha existido nunca cogobernanza con las CCAA y que son los gobiernos del PP donde están demostrando que “existe otra forma de hacer política, con vocación de mantener la sanidad pública para todos los vecinos”.
- Anuncia que el PP recuperará el Consejo Interterritorial, “donde se decida de forma solidaria y mancomunada las decisiones entre todas las comunidades y el Gobierno de la nación, que es para lo que nació este órgano”.

- Ironiza sobre el hecho de que “vamos a ver hasta 5 ministros de Sanidad en cuatro años, mientras vivimos una crisis asistencial como nunca, con unas listas de espera como nunca” y reclama adecuar las medidas salariales y flexibilizar las jornadas laborales de los profesionales tal y como lleva años pidiendo el PP.
- Denuncia que el Ministerio ha guardado en un cajón un informe que refleja la falta de 4000 médicos, “especialmente en atención primaria” y recuerda que, desde el año 2018 existe un documento firmado por todas las comunidades autónomas y una ministra del PP, en el que ya se recogían las necesidades del sector, como aumentar el número de profesionales sanitarios o la puesta en marcha de una reforma de la convocatoria de los MIR.
- “Esto lleva en el cajón del Gobierno de Sánchez desde junio del 2018 y es uno de los acuerdos que queremos recuperar cuando lleguemos al Gobierno”, anuncia.
- Reclama un mayor número de unidades de cuidados paliativos, que es lo que reclaman las asociaciones de pacientes”, antes de aprobar la Ley de Eutanasia